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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL 
 
Data: 12 setembro  2024 

 
Local: online link https://us02web.zoom.us/j/82355069913 

Membros do conselho : 

Rosângela Ghizoni – Presidente 
Sergino Ribeiro de Mendonça Neto  
Willian Fischer da Silva Junior 

 
Participantes: 

 
Plinio Soares Junior – Gerente Financeiro CBH  
Rafael Feno Martin – Contador da CBH 
 
A reunião teve início às 16:38 e foi presidida pela Sra. Rosângela Ghizoni. 

 
1. Abertura da Reunião 

 
O Gerente Financeiro da entidade deu início à reunião, cumprimentando todos os presentes e 
agradecendo a presença dos membros do conselho.  

 
2. Apresentação  

 
O Gerente Financeiro apontou que recebeu um documento em word da Presidente do CF, nos fazendo 
alguns questionamentos. Em linhas gerais os temas eram superavit, esclarecimentos sobre empréstimos 
para colaboradores, pagamentos a pessosas físicas e eventos esportivos, situação atual captação de 
recursos de final de 2022 via Lei Incentivo/Secretaria Especial do Esporte/Ministério da Cidadania, 
ajustes de exercícios anteriores e superavit acumulado. Aproveitando este mesmo documento, 
respondemos tema por tema de forma ampla e esclarecedora e devolvemos o mesmo para os 
conselheiros uma hora antes desta Reunião. 
 
Baseado nisso e antes até de solicitar a apreciação/devolutiva do que enviamos foi feito comentário 
adicional. A Presidente Rosângela se manifesrou satisfeita sobre nossa devolutiva e conclamou aos 
demais para se pronunciarem. O conselheiro Sergino pediu ao conselheiro Willian se poderia se 
manisfetar sobre essa captação de recursos da lei de incentivo citada acima. Foi feita então um 
explanação bastante esclarecedora sobre este tema onde o atraso foi atribuído ao Ministério da 
Cidadania. Comentou também que ocorreu uma readequação da parte da CBH no sentido de melhorar 
a relação custo/benefício dos projetos e que é bem provável que já analisem isso em meados de 
outubro, início de novembro e com isso podermos fazer execução e utilizar esses recursos em 2025. 
 
O conselheiro Willian, como já estava com a palavra, questionou nosso contador sobre alguns 
pagamentos de pessoas físicas sobre qual procedimento contábil estava sendo adotado. O contador 
Rafael esclareceu que a partir de julho haveria uma mudança para esse caso específico e passaria a ser 
adotado contas de compensação e com isso não ocorreria nem receitas nem despesas. O conselheiro 
Willian acatou e também se prontificou a enviar sugestões ao nosso contador, principalmente nas NE 
(notas explicativas), quando findo nosso exercício de 2024, tendo sido agradecido e incentivada esse 
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auxílio. 
 

3- Deliberação e Aprovação das Contas 

Após discussão, comentários e apontamentos foi colocada em votação a aprovação das contas do segundo 
trimestre de 2024. Todos se manifestaram de forma unânime com a aprovação das contas. 
 

4. Encerramento 
 
Não havendo mais nenhum assunto a ser tratado, o presidente agradeceu a participação de 
todos e deu por encerrada a reunião às 16:54. 

 
 
Esta ata foi lavrada por mim, Plinio Soares Junior,que a redigi e assino digitalmente. 
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